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Abstract (en)
The connection has wing spars (2, 3) provided with separation cuts, and abutments adjusted opposite to each other and attached at a shank of
a fitting part. The abutments are attached to recesses (14) or cases of the wing spars. The abutments include a thread-grooving pin (8), which is
supported at a wall of a borehole of one of the wing spars, and a sliding block (9) engaging the pin attached in one of the recesses and/or the cases.
A connection element acts as the fitting part arranged at a shank of a corner area.

Abstract (de)
Eckverbindung eines Flügelrahmens (1) eines Fensters oder einer Tür, bei dem zwei unter einem Winkel zusammentreffende Flügelholme (2,
3) miteinander verbunden sind, wobei die Verbindung über zumindest ein Verbindungselement (6) erfolgt, wobei die Eckverbindung aus zwei
mit Trennschnitten versehenen Flügelholmen (2, 3) besteht und wobei an einem Schenkel eines Beschlagteils zwei gegeneinander verstellbare
Widerlager (8, 9) angebracht sind, die Ausnehmungen (20, 14) oder Taschen der Holme (2, 3) zugeordnet sind. Um eine besonders einfach
herzustellende Eckverbindung bereitzustellen ist vorgesehen, dass die Widerlager (8, 9) aus einem gewindefurchenden Bolzen (8), der sich an
der Wandung einer Bohrung (20) des einen Holms (2) abstützt und einem dem Bolzen (8) zugeordneten in eine Ausnehmung (14) bzw. Tasche
eingreifenden Nutstein (9) bestehen.
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